

Una comida tradicional en mi familia

Nuestra casa siempre ha sido el lugar donde todos vuelven a casa para las festividades. No hago toda la cocina sola. Mi mamá, mi hermana y mi cuñada ayudan a preparar la comida. Tengo una tarjeta de índice que ha estado en mi nevera durante varios años que enumera la responsabilidad de cada familia. Con el tiempo hemos hecho algunos ajustes, pero por lo general nos seguimos la lista. Cada uno de nosotros se enorgullece de lo que traemos a la mesa. Esta ha sido una comida tradicional en mi familia desde que yo era una niña, cuando mi abuela preparaba toda esta comida por sí misma.

Me encanta cocinar durante las festividades. Soy responsable de hacer el pavo, puré de papas y postres. Normalmente hago varias galletas, 3 o 4 tortas diferentes y al menos un pastel de manzana. Podría escribir un libro sobre todas las cosas que me encanta cocinar durante las festividades. Sin embargo, quiero enfatizar y honrar a las otras mujeres de mi familia que traen tanto a la mesa en todo lo que hacen.

Tracy es mi cuñada. Ella es la que da a conocer su presencia. Siempre dice "HEY Y'ALL" cuando entra la casa. Ella pone la comida en el mostrador y comienza a repartir abrazos. Hace un jamón, cacerola de brócoli y "candied yams". Yo digo "candied yams" porque mi abuelita nunca lo llamó cacerola de camote. Tracy lo hace igual que mi abuelita lo hizo. Usa tantas naranjas y malvaviscos como camotes. Ocasionalmente podemos tener suerte y ella hace su famoso pudín sucio. La palabra delicioso no se acerca a describir lo bueno que es. ¡Es un paraíso de Oreos!

Mamá Lu-Lu es más reservada cuando entra en la casa. Ella saluda a todos, pero por respeto a ella, todo el mundo va a darle un abrazo en lugar de esperar de recibir uno. A mi mamá se le llama algo diferente por todos en la familia. Mi familia la llama Mama

Una comida tradicional en mi familia

Lu-Lu. La familia de mi hermano la llama Me-Maw. Mi hermanita simplemente la llama Linda. Mamá Lu-Lu aprendió a cocinar por ver a mi abuelita también. Mamá Lu-Lu hace “deviled eggs, stuffing y collard greens”. La mejor parte de la contribución de mi madre es que hace una porción separada de los “deviled eggs” sólo para mí que no contiene el sabor de pepinillos.

Alexis es mi hermanita. Es 14 años más joven que yo. Mi abuelita la cuidaba cuando era una niña. Después de una situación traumática, los tribunales dieron la custodia de Alexis a mi abuelita. Ahora, Alexis tiene 30 años y sigue manteniendo la tradición de la abuela de cocinar a su manera. Alexis es muy animada y llama la atención de todos. Eso también se puede decir de sus macarrones con queso. Sus macarrones con queso son maravillosos y la parte superior es que está tapada con una variedad de quesos. Los sobrinos generalmente lo atacan primero y rara vez hay resto de sobras.

Las mujeres de nuestra familia se fastidian a cada una de vez en cuando porque todas tenemos grandes personalidades y opiniones también. De alguna manera, todos nos derretimos como los quesos de los macarrones de Alexis para cuidar de la familia. Debemos devolver el crédito a mi abuelita por eso. Mi abuelita es como un huevo en una receta. No recibe mucho crédito, pero en realidad es lo que nos mantiene unidas.